

Otras notas de El Sol de Tlaxcala

Exigen vecinos a la comuna suspenda invasión de obra en propiedad federal

El Sol de Tlaxcala
16 de diciembre de 2010

Tomás Baños

Apizaco, Tlaxcala.- Vecinos del bulevar Cuauhtémoc, del municipio de Apizaco, denunciaron que dos empresarios, que se ubican al sur de la demarcación, iniciaron la construcción de dos edificios en propiedad federal, por lo que exigieron la intervención inmediata del alcalde Alex Ortiz Zamora para que la obra sea suspendida.

Advirtieron que tomarán otras medidas en caso de que no sean escuchados, toda vez que los diez metros de carretera y camellón no son respetados por estos propietarios, quienes dicen que "tenemos fuero y nadie nos puede hacer nada. Se burlan de nosotros". Incluso, explicaron, no van a permitir que reduzcan el bulevar hasta siete metros.

En este sentido, José Alberto Carmona, director de Obras Públicas del municipio de Apizaco, dijo que el conflicto que se vive en ese lugar es del conocimiento del alcalde Alex Ortiz, pues tanto del lado oriente como del poniente hay obras en proceso, pero no cuentan ni con permiso, ni licencia de construcción.

Luego de acompañar al alcalde electo, Orlando Santacruz Carreño, a la inauguración del pórtico de una escuela secundaria técnica en San Andrés Ahuashuatepec, señaló que el presidente de comunidad de Santa Anita, Valentín Espinosa, está informado de que los propietarios no acreditan con sus escrituras el lugar donde edifican.

Confirmó que uno de los propietarios, a quien le dice Güero, se alineó 1.30 metros hacia dentro, no obstante, siguen en propiedad federal de acuerdo con los linderos del bulevar. "Actuamos con base en la ley, pero como no cumplió con los requerimientos, es un hecho que en el transcurso de esta semana sea suspendida la obra hasta que se aclare bajo qué orden iniciaron los trabajos".

El funcionario municipal señaló que se tiene que verificar el alineamiento de ambos propietarios. "Dicen que existe un convenio de pobladores porque antes tenía 10 metros y donde está el conflicto, se reduce a siete metros, pero no lo hemos encontrado... vamos a dirimir ese conflicto y a suspender la obra", insistió.